
 

学校規模適正化に関する説明会等（平成 27年度実施）における「廃校後の跡地活用に関するおもな質問・意見」 

 

№ おもな質問･意見 回 答 

① 

学校が廃校になって、そのまま跡地が活用されないと地域コ

ミュニティの弱体化が懸念される。よって、学校の統廃合と並行

して跡地利用を検討すべでは。 

学校の統廃合と並行して、活用方法を考えていかなければな

りません。教育委員会、町は当然考えますが、地域の皆さんにも

知恵を出していただきたいと思います。 

② 
 学校が廃校になった後も、地域の子どもたちの交流の場とし

て扱ってもらえるとよい。 

 貴重な意見として受けたまわらせていただきます。 

③ 

 子供たちがスクールバスを利用するとなると、運動する機会

が少なくなり、体力の低下が心配される。地元で遊べる場所とし

て、学校の遊具を残してほしい。 

遊具も適切に管理し、使用できるよう検討してまいります。 

④ 
 子育て支援の観点からすると、廃校後の跡地・施設に児童館や

学童クラブがあるとよい。 

 意見として承ります。統合協議会で具体的に検討していきま

す。 

⑤ 

 廃校後の跡地活用については、活用方法の違いから地域格差

につながることも考えられる。廃校後の跡地活用について、町で

はどのように考えているのか。 

 

 

 

 川島町では、第５次川島町総合振興計画を見直しております

が、小学校の跡地活用について、計画に載せていただくようお願

いしています。学校が廃校になることにより、地域コミュニティ

が崩壊してしまうのではという心配の声もありますが、そのよ

うなことが無いよう、教育委員会だけでなく、町長部局、さらに

住民のみなさんと一緒になって、地域の活性化が図れるよう跡

地活用について考えていきます。 
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